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令和６年 第１２回 川口市教育委員会定例会会議録

                      日 時 令和６年７月１８日（木）

                          午後１時３０分

                      場 所 川口市教育委員会室

１ 出席者

  教育長    井 上 清 之     書記長  水 沼 弘 実

委 員    齋 藤   卓     書 記  竹 田 暢 之

委 員    菅 原 京 子     書 記  今 本 敬 幸

委 員    小野寺 秀 明     書 記  渋 谷 美 月

２ 説明のため出席した者

  副教育長      大 内 昌 弘

  教育総務部長    秋 葉 知佳子

  学校教育部長    丸 山 陽 一

  教育総務課長    水 沼 弘 実

生涯学習課長    矢 吹 浩 幸

文化財課長     丸 山 清 代

中央図書館長    高 野 久 徳

  科学館長      藤 田 雅 美

  スポーツ課長    太 田   晃

  庶務課長      青 木 真 吾

  学務課長      寺 田 和 成

  指導課長      池 田 光 伸

学校保健課長    湯 浅 禎之助

高等学校事務長   天 池 忠 澄

３ 前回会議録の承認

井上教育長   第１１回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配

付している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）



2 

４ 教育長報告

井上教育長 教育長報告（３）は、個人情報が含まれる内容であるため、秘密会で行い

たいが如何か。

委 員     （異議なし）

井上教育長   異議なしと認め、教育長報告（３）は秘密会で行う。

（１）６月市議会定例会の概要について

【説 明】   （教育総務課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】   

齋藤委員    ４２ページの空調設備に関連して、学校において、ほこりが詰まり空調の

効きが悪くなる等のトラブルがあると聞いている。ほこりと一緒にカビや細

菌が紛れていることもあり、子どもたちへの健康被害も考えられるため、メ

ンテナンスにより努めてほしい。

        また、校舎の最上階は空調の効きが悪いことがある。直射日光の影響が大

きいと思われるので、対策を検討してほしい。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（２）川口市学校運営協議会委員の解嘱について

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

５ 協議事項

井上教育長   協議事項（１）は議会案件のため、秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

井上教育長   異議なしと認め、協議事項（１）は秘密会で行う。

６ 議 事

井上教育長 議案第７７号から議案第８１号は、人事案件のため秘密会で行いたいが如

何か。

委 員     （異議なし）

井上教育長   異議なしと認め、議案第７７号から議案第８１号は秘密会で行う。

【上 程】

井上教育長   議案第７６号「川口市立中央ふれあい館運営審議会委員を委嘱することに

ついて」を上程し説明を求める。
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【説 明】

生涯学習課長  （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

井上教育長   議案第７６号「川口市立中央ふれあい館運営審議会委員を委嘱することに

ついて」を案件のとおり可決する。

【上 程】

井上教育長   議案第８２号「川口市学校運営協議会委員を委嘱することについて」を上

程し説明を求める。

【説 明】

学務課長    （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

井上教育長   議案第８２号「川口市学校運営協議会委員を委嘱することについて」を案

件のとおり可決する。

７ その他

なし

８ 休 会

井上教育長   以上をもって休会する。（午後１時４０分）


